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SssSAu préalable les élus FO-DGFIP974
dénoncent la fusion possible des CTL et
des CHS-CT à l’instar du privé au sein
du CSE (Conseil social économique).

En effet, cette nouvelle instance
n’aurait pour objet que le con

COMPTE-RENDU CTL DU 21/08/2020 9h-Champ Fleuri

Notre DRFiP Monsieur Deshayes était présent ce jour pour son dernier CTL. Cette réunion sera
donc son chant du cygne en qualité de Président de CTL.

Nous regretterons sans aucun doute sa courtoisie, sa qualité d'écoute. Évidemment, nous ne
pouvons approuver le recul croissant de notre service public, et les choix politiques qui vont
trop souvent à l'encontre de l'intérêt des agents et des usagers. Nos DRFiP ont toujours été les
oiseaux de mauvais augure. Cela ne justifie pas qu'on doive systématiquement leur voler dans  
les plumes. Restons polis, restons corrects.

Les 3 organisations syndicales étaient présentes.
Pour les représentants de personnel "DRFIP": FO (2), CGT (4), Solidaires  (9).
Le paiement sur les points de proximité a encore fait l'objet d'une heure d'échanges, sans plus
de résultats. La question de la vérification de la situation fiscale des buralistes reste entière.
Notre DRFiP devrait  s'y atteler. Peu de retours sur ces 4 semaines d'utilisation des 27 points de
proximité. 
FO signale des retours négatifs des usagers qui se pointent avec des documents inappropriés.
Certains buralistes tenteraient même de scanner ces mêmes documents. Quid de la formation
des  buralistes?  C'est  finalement  une  perte  de  temps  pour  tous  !  Seulement  une  vingtaine
d'opérations auraient été passées . Ca ne décolle pas...ce projet  bat de l'aile!!
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Le sujet du CHU est enfin abordé. Les questions métiers,  immobilier, situation administrative
sont abordées.
Les places de parkings insuffisantes (17 places) devraient poser problème. Notre direction nous
indique que, même s'il faut marcher 400 ou 500 m, cela ne devrait pas être un problème pour
les agents (tandis que nos cadres sup'/Seigneurs ont l'habitude d'avoir les places de choix qui
leur sont réservés...sur place évidemment...)
Il  y  aura  encore  des  travaux  à  faire,  y  compris  peut-être  sur  le  niveau  du  service
hospitalier...même  si  la  direction  assure  mettre  la  pression  pour  tout  boucler  avant  leur
installation (10 j...)  FO demande que ces agents soient autorisés à quitter le service en cas de
travaux,  notamment  travaux  de  peinture.  En  effet,  il  s'agit  là  non  seulement  de  nuisances
pénibles mais aussi de danger pour la santé (émanation, poussières..)
Beaucoup trop d'incertitudes encore aujourd'hui.
La situation administrative paraît bancale (affectés au Tampon, mais pour certains en poste à St
Pierre) et implique un problème de carte Apetiz, de prise en charge en cas d'accident, etc...
La visite du site par les agents qui avait été promise (sur l'insistance de FO) lors du GT, n'aura
finalement pas lieu.
De toute évidence, en cette fin d'année 2020,  nos collègues de l' hospitalier seront comme
des oiseaux sur la branche...

Nous  sommes  informés  que,  par  précaution,  la  journée  d'accueil  est  annulée.  Cette
décision est dictée par le bon sens. Cependant, nous ne pouvons évidemment pas reporter
cette journée et les nouveaux arrivants se retrouvent tous le bec dans l'eau !
 
Concernant les agents éloignés des services vis à vis du coronavirus, une organisation syndicale
demande que soit facilité le retour des agents qui ont été trop longtemps absents de leur poste
de travail. 
Personne ne nie la difficulté pour ces agents.
FO reste cependant seule à signaler la contradiction d'une telle demande avec une situation
« Covid »  +  qu'incertaine.  FO  demande  qu'au  contraire,  la  DRFiP s'applique  à  sensibiliser
TOUT le réseau aux pathologies à risques, voire, à procéder à une multiplication de visites avec
le médecin de prévention. La DRFiP ne devrait-elle pas nous protéger et prendre les agents
sous son aile?



La Prime COVID fait encore débat, pourtant, tout a déjà été dit (injustice, inégalité, opacité..)
Bref, tout le monde sait que les agents les moins rémunérés sont les dindons de la farce !

 

Parmi les questions diverses,  FO est seule à rappeler le laxisme ambiant, tandis que les cas
COVID se multiplient comme jamais. FO  demande si vraiment nous devons sagement attendre
des directives du Préfet ou du DGFiP pour agir. Le masque à tout va ne suffit pas ! Les points
contact et les comportements à risque sont trop nombreux. Il  est urgent d'agir,  et  FO reste
malheureusement un peu seule à défendre cette position. Nous en avons tous assez du problème
COVID.  Nous  voudrions  tous  (sans  doute)  revenir  aux  questions  essentielles.  Mais  nous
n'avons pas d'autres choix que de faire face au problème. Ne nions pas la réalité !
La politique de l'autruche n'a jamais mené à grand chose  !!

Enfin, FO précise que les agents qui, pour protéger leur service, doivent consulter au moindre
signe de fièvre/malaise, ne doivent pas être pénalisés vis à vis du jour de carence. Quelque soit
la situation, notre DRFiP est bien d'accord sur ce principe ! Toute difficulté devra nous être
remontée. Tout agent arrêté dans le cadre de la procédure « covid » ne doit pas être pénalisé.
La séance est levée à 17h30.

 Vous pouvez contacter vos représentant FO
 et pour ne pas vous faire plumer : syndiquez-vous !!

 Vos Délégués FO G.JUSTOME ; D. DAMBREVILLE ; T. FONTAINE (expert)
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